

# *Le Président de Cuba félicite le Roi du Cambodge*

---



Photo: Prensa Latina

La Havane, 10 novembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité le roi du Cambodge, Norodom Sihamoni, à l'occasion du 67ème anniversaire de la proclamation de l'indépendance de ce pays.

Le site officiel du ministère cubain des Affaires étrangères signale que Miguel Díaz-Canel a réitéré au monarque la volonté de continuer à renforcer les liens d'amitié et de coopération bilatérale.

Cuba et le Royaume du Cambodge commémorent en cette année 2020 le 60e anniversaire de l'établissement de leurs relations diplomatiques.

Cette nation du sud-est asiatique a obtenu son indépendance de la France le 9 novembre 1953.

Le Cambodge fait partie de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (Asean), un bloc qui a confirmé ce lundi l'acceptation de Cuba comme membre du Traité d'amitié et de coopération.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/239262-le-president-de-cuba-felicite-le-roi-du-cambodge>



**Radio Habana Cuba**